

Murten, 24. Oktober 2025

FDP SEEBEZIRK LÄDT ZUM POLITISCHEN AUSTAUSCH EIN

Die FDP Seebezirk möchte Menschen mit liberalen, freisinnigen und bürgerlichen Überzeugungen ansprechen und lädt alle Interessierten ein, sich aktiv mit aktuellen politischen Fragen auseinanderzusetzen. Ziel ist es, den Dialog zwischen Bevölkerung, Mandatsträgern und Mitgliedern zu fördern und neue engagierte Mitstreiterinnen und Mitstreiter für die liberale Sache zu gewinnen.

Ein zentraler Bestandteil des Angebots ist der monatliche Matin politique, welcher von Co-Präsidenten Markus Ith organisiert und geleitet wird. Dieser findet jeweils am 10. Tag des Monats statt und bietet eine offene Diskussionsplattform, bei der liberale Mandatsträgerinnen und Mandatsträger gemeinsam mit Mitgliedern sowie interessierten Bürgerinnen und Bürgern über aktuelle Themen informieren und debattieren.

Zusätzlich informieren die Grossräte der FDP Seebezirk (Christine Jakob, André Kaltenrieder, Philipp Wieland) jeweils vor den Sessionen über die wichtigsten Geschäfte im Grossen Rat und erläutern ihre Positionen. Damit erhalten Interessierte einen direkten Einblick in die politische Arbeit auf kantonaler Ebene.

Die FDP Seebezirk betont, dass ihr Engagement allen Menschen gilt, die sich mit den Werten Freiheit, Eigenverantwortung und Fortschritt identifizieren und diese im gesellschaftlichen, wie politischen Leben stärken möchten. Ob als Zuhörende, als aktive Diskutierende oder als neue Mitglieder – die liberale Bewegung im Seebezirk steht allen offen, die bereit sind, Verantwortung für die Zukunft konsens- und lösungsorientiert, zu übernehmen.

Weitere Informationen über Anlässe, sowie die Möglichkeit zur Mitgliedschaft finden Interessierte auf der Webseite www.fdp-see.ch.